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OFÍCIO N' 1964/2021 Em 1 0 de setembro de 2021

Ao
Excelentíssimo Senhor

EDINHO SILVA

Prefeito JMunicípa

SenhorPrefeito

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento no 0660/2021, de autoria do Vereador JOGO CLEMENTE, protocolado

nesta Prefeitura sob processo n' 041.823/2021 vimos apresentar as seguintes respostas

prestadas pelos setores competentes da Administração

a) Quais as estudas rurais municipais foram recuperadas - conservadas para garantir o
transporte seguro dos alimentos, ínsumos e safra, além da preservação dos recursos
naturais?
RespesJa Informamos, conforme manifestação prestada pelo Senhor Secretário
Municipal de Obras e Serviços Públicos, que foram recuperadas várias estudas vacinais e
trechos de algumas delas, muitas no assentamento Bela Vista. na região da Bocaiuva
jpróximas ao Rio Jacaré Guaçul, Cabeceira do Boi, Estação do Ouro, Assentamento
Monte Alegre. Recanto dos Nobres, Chácara flora, Chibarro, À/machados, Bueno de
Andrada

b) Quais bacias de captação e ou barreiras de contenção foram construídas e ou
conservadas para facilitar a infiltração das águas pluviais e a recarga do lençol freático?
Resoosta - Informamos, conforme manifestação prestada pelo Senhor Secretário
Municipal de Obras e Serviços Públicos, que foram executadas bacias jcacimbasl em
muitas estudas do Assentamento Bela Vista e Cabeceira do Boi

c) Qual o orçamento foi e será destinado nos próximos anos para a conservação das
estudas rurais? E quanto do orçamento previsto foi aplicado para determinada
finalidade?
llesnesla - Informamos, conforme manifestação prestada pelo Senhor Secretário
Municipal de Obras e Serviços Públicos, que o orçamento que contempla manutenção
de estudas rurais é de R$ 478.640,00, todavia. o mesmo foi suplementado e possui
empenhados recursos na ordem de R$ 2.200.000,00 referente à processo lícitatório em
andamento.
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d) Foi criado o Setor Municipal para realizar a manutenção e conservação das estudas
rurais? Quais os recursos humanos, materiais e financeiros destinados?
Resoosta - Informamos, conforme manifestação prestada pelo Senhor Secretário
Municipal de Obras e Serviços Públicos, que, por ora, resta à Secretaria lç4unicípal de
Obras e Serviços Públicos a manutenção das estudas rurais.

e) Quais os projetos ambientais para recuperação e preservação das nascentes, rios e
solos foram implementados? Qual o resultado de tais projetos? Quais nascentes foram
recuperadas e quais estão sendo preservadas?
Resoosta - Informamos, conforme manifestação da Diretoria de Resíduos Sólidos e
Proteção dos Recursos Hídricos e Mananciais do Departamento Autónomo de Agua e
Esgotos - DAAE, que a Lei Municipal n' IO.108, de 07/01/2021, alterou a Lei Municipal n
9.797. de 22 de novembro de 2019, de forma a adequar a estrutura administrativa e
hierárquica do DAAE, e criou a Diretoria de Resíduos S(51ídos e Proteçõo dos Recursos
Hídricos e Mananciais - DRSPRHfú. As atribuições relacionadas a proJetos ambientais para
recuperação e preservação de nascentes, rios e solos a partir de janeiro de 2021,
passaram a ser atribuição da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Sustentabilidade

SMIMAS. Desta forma. ao DAAE cabe supervisionar e acompanhar atividades atinentes
ao tema

Entretanto, até dezembro de 2020, quclndo tais atribuições estiveram sob competência
da Autarquia Municipal, foram desenvolvidas as ações de proteçõo e preservação de
nascentes e rios, conforme abaixo elencadas:

Recuperação da represa do Lajeado, com retirada das macrófitas aquáticas;
Desassoreamento da Represa de Captação do Paiol
Revitalização do Carrego do Tanquinho, com limpeza, cercamento, calçamento e

plantio;
Revitalização da Área de Preservação Permanente do Carrego Pínheírinho - Parque São

Limpeza e manutenção de Área de Preservação Permanente, como Carrego do
Martins, Capõo do Parva, entre outros;

Revitalização da Nascente Modelo de Água Branca. incluindo limpeza da área. plantio
de 2.000 mudas, calçamento, cercamento e construção de praça sustentável

PatllnL J

Uma importante açõo prevista de 2021, que está sendo elaborada pela Autarquia. é o
Plano de Segurança da Água, com uma abrangência de 20 anos. Importante frisar a
relevância da contratação dos planos, cujo escopo de fornecimento contempla um
diagnóstico do sistema atual e a preposição de ações conjuntas como ferramenta de
planejamento e orientação para efetíva implantação de uma Política Municipal de
Recursos Hídricos, sendo que o Município passará a contar com um rol ainda maior de
ações e medidas de proteção aos recursos hídricos.

Em relação à proteçõo dos solos, foi iniciado em 2020 no DAAE, o processo de estudo e
formação de um Grupo Técnico para formulação do Plano lüunicipal de Controle de
Erosão. Este Plano, após as mudanças da estrutura administrativa ocorridas em 2021 , está
sendo concluído pela Sl\4A,4AS. No momento, tal documento foi encaminhado à Câmara
Municipal para avaliação e aprovação.
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f) Quais as campanhas de conscíentização sobre produção de alimentos e proteção
ambiental foram implementadas? Quais os resultados?
Resoostci - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - SMTDET, que a referida Pasta incentiva a produção de alimentos
abrindo canais de escoação, tais como: feiras dos Produtores, onde a mesma atende 32
jtrinta e duasl famílias; Programas de Aquisição de Alimentos da Agricultura familiar
através de Chamadas Públicas PMA[S, atendendo 01 fuma) Cooperativa e 0] juma]
Associação com um total de 30 jtrintal produtores; PAA Federal normalmente
atendendo 77 jsetenta e sete} produtores, sendo que neste ano não foi líberado o
programa pelo Ministério da Cidadania. Também, contamos com a Secretaria Municipal
da Educação que efetua compras da agricultura familiar através do PNAE, bem como
com a Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social IBanco de
Alimentos) que recebe produtos da agricultura familiar através do PAA CONAB. Com
vários caminhos de escoamentos criados, entendemos que conscientizamos os
produtores sobre a importância da agricultura familiar a produzir mais alimentos e.
consequentemente, gerando mais renda por família, e trazendo produtos de maior
qualidade à população.

g) Quantos e quais agricultores, extensíonistas e hortas comunitárias foram incentivados
para a produção agroecológica? Quais os resultados de referidas ações?
Resoosta - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - SMTDET, que, junto com o PENAR e ITESP. sõo realizados cursos de
capacitaçõo para os agricultores familiares, dentre os quais destacamos os Cursos de
Cultivo Orgânico

Cabe ressaltar que a Coordenadoria da Agricultura implantou 02 Iduasl hortas urbanas
comunitárias, além de prever a implantação de mais 02 jduasl dessas hortas até o fina
do ano de 202]. Nesta implantação, a equipe técnica responsável incentiva a
agricultura agroecológica. Por lei, é proibido o uso de agrotóxicos nas hortas urbanas
comunitárias

h) Quantos técnicos de extensão e agricultores foram preparados - capacitados para a
transição orgânica e agroecológica de suas produções? Quantos migraram para a
cultura orgânica e agroecológíca? Quantos ainda podem migrar?
lleseesla - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - SMTDET, que. atualmente, de acordo com o cadastro do MAPA
existem 07 Ísetel produtores de orgânicos certificados no município de Araraquara. A
migração/transição é de escolha do agricultor, e. como mencionado anteriormente
jquestionamento "g"j, são oferecidos cursos

i) Quais o$ resultados da implantação do "GPS rural"? Quantas placas com nomes das
estudas rurais e na entrada das propriedades foram instaladas, objetivando a
mobilidade dos operadores dos serviços públicos? As respectivas coordenadas
geográficas também foram inseridas nas placas? Os mapas das estudas rurais foram
disponibilizadas para todos, por meio de aplicativo? Qual o aplicativo utilizado?
Respesla Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
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Económico e Turismo - SlúTDET, que o Governo do Estado de São Paulo criou o Programa
Rotas Rurais. As aplicações envolvem a atribuição de endereço codificado,
disponibilização de mapas logísticos e roteadores interativos que permitirão a rápida
localização da propriedade rural e suas rotas de acesso. As prefeituras interessadas
devem estabelecer convénio com o Governo do Estado de São Paulo para implementar
o programa. Para conhecimento do Programa Rotas Rurais, enviamos e-maias para a
Coordenadoria Executiva de Articulação Governamental da Secretaria Municipal de
Governo, Planejamento e Finanças, Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos e
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, que estão avaliando a possibilidade
de adesão ao programa.

j) Como está a segurança no meio rural, no que toca a reatívação do patrulhamento na
zona rural, melhorias na base policial de Bueno de Andrada e aumento do número de
policiais?
Resoosta - Informamos, conforme manifestação prestada pelo Senhor Secretário
Municipal de Cooperação dos Assuntos de Segurança Pública. que esta questão de
policiamento é da alçada da Polícia Militar, devendo ser encaminhado ao Comando
daquela Corporação.

k) Quantos poços foram perfurados? Quantas redes de distribuição de água potável
foram instaladas? Quantas fossas sépticas foram instaladas? Quantas cisternas foram
implementadas? E quais os locais que receberam referidos serviços de saneamento
básico?
ResnQsla - Informamos, conforme manifestação prestada pelo Senhor Gerente de
Engenharia do Departamento Autónomo de Agua e Esgotos - DAAE, que a Autarquia
Municipal perfurou 03 jtrês) poços profundos, sendo

Poço Pinheiros 111 - 2021 - Local: Pq. Pinheirinho;
Poço lguatemi 111 - 2021 - Local: Av. Miguel Bucalem. s/n. - Pq. Res. lguatemi
Poço ll Bela Vista 1 - 2020 - Local: Rua 06, s/n. - Assentamento Bela Vista l.

Ademais, o DAAE instalou, em 2020 e 2021, de forma direta ou através dos
empreendedores responsáveis pela implantação de loteamentos ou condomínios, 37.092
metros de rede de água. Contudo, o DAAE nõo instalou nenhuma fossa séptica, bem
como não ímplementou nenhuma cisterna.

Ainda. os locais que receberam serviços de saneamento básico, em 2020 e 2021 , foram

Loteamento lúonte Carão;
Loteamento Alamedas ll
Loteamento fechado Quinta das Laranjeiras
Loteamento fechado Tivolli
Condomínio Vila das Flores;
Condomínio Pq. Antares;
Vila dasFlores:
Estrada Abílio Augusto Corrêa
Condomínio For Casa - for Life Premium;
Condomínio Vitta 09 - Villagio Harmonia
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1) Quais os serviços de Assistência Técnica e Extensão Rural foram aprimorados? Qual o
público atingido pela capacitação de produtores rurais?
Reseesta - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria l\municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - Sl\ÁTDET, que com relação à assistência técnica, é de
responsabilidade

Fundação ITESP: atende os assentamentos Monte Alegre e Horto de Bueno=
CDRS/SAA: atende agricultores nõo assentados;
INCRA: responsável pelo Assentamento Bela Vista do Chíbarro, mas atualmente nõo tem

prestado serviços de assistência técnica.

m) Quais as ações implementadas para melhorar o sinal de celulares e internet? Quais os
locais onde foram instaladas torres e antenas das operadoras de telefonia na zona rural?
Resoosta - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva de Tecnologia da Informação da Secretaria A.municipal de Justiça.
Modernização e Relações Institucionais, que em relação ao serviço de voz e dados da
Telefonia Móvel, infelizmente a referida Coordenadoria nõo dispõe das informações
solicitadas, visto que por se tratar de serviços oferecidos pelas operadoras de Telefonia
com pacotes/serviços ora ofertados pela mesma. as informações de suas redes não sõo
compartilhadas com o Município. Já com relação ao serviço de dados vía rede de
nternet sem-fio lwiril , desde dezembro de 2019 disponibilízarmos nos Assentamentos Bela
Vista e Monte Alegre o sinal Wif/ do Programa Internet Gratuita do Município, bem como
naregião deBueno de Andrada

Ainda, no que tange o serviço de internet paga nas regiões rurais do l\dtunicípío, os
munícipes destcls regiões têm tido ofertas de Internet Rurais via Satélite. e nas Agrovilas de
internet vía fibra por operadoras destes serviços que tem atuado naquelas regiões, onde
também não dispomos dos dados de tais empresas

n) O transporte público está garantido para toda a zona rural? Quais as ações realizadas
nesse desiderato?
Resoosta - Informamos, conforme manifestação prestada pelo Senhor Diretor Presidente
da Controladoria do Transporte de Araraquara - CTA, que a região rural da cidade de
Araraquara é contemplada pelo Contrato de Concessão n' 01 4/2008. por meio das linhas
denominadas Assentamento Bela Vista e Assentamento Monte Alegre

Pelo Contrato n' 1 1 1/2016. temos também atendimento às zonas: ZOEMI - Área Especial
Miscigenada; ZORUR - Zona Urbana; e ZEPP - Zonas Especiais Predominante Produtivas.

Os citados contratos podem ser verificados
http://www.ctaonline .com . br/ind ex. ph p/co ncessao .html''

acessando link

o) Quais os cursos técnicos foram implementados para os produtores rurais nas escolas
do campo?
ResÉ)esta - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - SA.4TDET, que os cursos técnicos em questão se encontram em
estudo para implementação
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p) As escolas municipais foram incentivadas a manterem hortas escolares orgânicas? O
caráter pedagógico das hortas foi implementado? Quantos alunos foram atendidos? Em
quais escolas referidas hortas estão funcionando atualmente?
Resoosta - Encaminhámos a inclusa cópia do documento relativo às informações
prestadas pela Senhora Secretária Municipal da Educação, no qual conta a resposta
deste questionamento ''p'

q) Foram desenvolvidas hortas e pomares em terrenos públicos "ociosos"? Quantas
pessoas - famílias em vulnerabilidade social foram e estão sendo atendidas por esse
projeto?
llesoesla - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo SMTDET, que o Município implantou 02 jduasl hortas urbanas
comunitárias nas quais são selecionados tO jdezl participantes por horta, beneficiando
díretamente as famílias em vulnerabilidade social

r) Foram doadas mudas para a$ hortas comunitárias? Foram disponibilizados profissionais
qualificados parataldiapasão?
Besnesla - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria lvlunicipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - Sl\4TDET, que todas as hortas urbanas comunitárias sõo iniciadas
com recursos próprios municipais, com dotação orçamentária específica, tanto como
insumos quanto no acompanhamento por servidores técnicos da Coordenadoria
Executiva da Agricultura

s) Houve a formalização de parceria com a EMBRAPA? Quais os resultados? Quais
tecnologias da EMBRAPA foram implantadas objetivando o desenvolvimento rural do
Município?
llesnesla - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - SMTDET, que em virtude da pandemia de COVID-19. a E/v\BRAPA
só está trabalhando em ''home office''. A pesquisa com o Município será retomada

t) Quais as ações, atividades para a educação alimentar para o consumo inteligente
foram implementadas? Quais os resultados?
ResDQslQ - Encaminhámos a inclusa cópia do documento relativo às informações
prestadas pela Senhora Secretária Municipal da Educação, no qual conta a resposta
deste questionamento ''t

u) Quais as ações para produção, comercializam e consumo de alimentos orgânicos e
agroecológicos foram implementadas? Quais os resultados?
Reso©slQ - Informamos, conforme manifestação prestada pela Senhora Coordenadora
Executiva da Agricultura da Secretaria Municipal do Trabalho, Desenvolvimento
Económico e Turismo - SMTDET, que hó a capacítaçõo via cursos do PENAR e UNIARA
Complementarmente, foi implantado uma feira de produtos agroecológicos na Praça da
fonte Luminosa do DAAE. Atualmente, existem 08 coito) grupos de famílias em processo
de transição em agroecológico
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Colocando-nos à disposição para o que for

necessário, renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente.
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PREFEITURA MUMCIPAL DE ARARAQUARA
SECRETARIA MUNICIPAL)A EDUCAÇÃO

GABINETEDASECRETÁRIA
Avenida Viwnte Jerõnimo Freio, n' 22 -Vila Xavier

(016) 330]-1902/

Armaquara, 20 de agosto de 2021

Ajam Silvo
Chefe de Gabinete

AssuJato: IRequerímento n' 660/2021- Vereador .Jogo Clemente -- requer a prestação de
informações9 elucidações 1uz sobre o Plano Municipal de Políticas Públicas para a Segurança
Alimentar e Nutricional e para o l)esenvolvimento Rural Sustentável

Senhor Chefe de Gabinete.

Em resposta as questões postas pelo Requerimento acima referido, esta Secielaria
da Educação informa que

p - As escolas municipais foram incentivadas a manterem hortas escolares
orgânicaso O caráter])edagógico das horta foi implementado? Quantos alunos foram atendidos?
EEn quais escolas referidas hortas estão funcionando atualnlente?'

R: Destacamos que a proposição e o êxito das hortas escolares dependem da
predisposição e conhecimentos específicos dos profissior)ais da escola. Quanto ao caráter
pedagógico, esclarecemos que as hortas escolares sempre são mobilizadas pelos otZ etivos
educacionais-pedagógicos. Informamos que todas as iniciativas das escolas municipais re ativas à

Municipal da Educação. hortas orgânicas apresentados foram acolhidos e apoiados pela Secretaria

Salientamos que a suspensão das atividades presenciais em face da Pandemia

provocou a ruptura no curso dos processos escolares, especialmente em ações como hortas, as
quais requerem cuidado cotidíano, de fom)a que, neste momento, não é possível precisar dados,
uma vez que as escolas estão retomando suas atívidades

Com relação às experiências efetivadas e hortas ativas na Rede Municipal de
Ensino, in6omlamos:

CIE..B:ainÊb nho: a escola desenvolveu o prometo entre os anos de 2015 e 2019. o

qual envolveu o total dos 240 alunos da unidade(I' ao 5' ano), O prometo se destaca pela'produção
orgânica variada de hortaliças, produzindo alimentos orgânicos que eraJn consumidos tanto na
escola, como, em qumltidade passível de distribuição para consumo das famílias da comunidade
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GABINETEDASECRETÁIUA
Avenida Vigente Jcrõnimo Freira, n' 22 - Vila Xavier

CEP: 1 4.8 1 0-038 -- Araiaquara - SP
(016) 3301-1902 /

escolar. Ressaltamos que o êxito do prometo se (!eve ao eng4amento, comprometimento e
conhecimento do Professor Francês Gatti, além do apoio da equipe de educadores, gestores da
unidade e da Secretaria da Educação

(;!!B, EdgBrdo Boraes Coelho: o prometo é desenvolvido pela equipe de
recreacionistas da unidade escolta e envolve aproximadamente 1 5 crianças por ano(4' e 5' etapas)
O prometo ocorreu entre os anos de 2017 e 2019

CER:.:bl41:iaBarcarola Filié: a escola desenvolveu o promete entre os anos de 20 17

e 20 1 9, contemplando a participação de aproximadamente 150 crianças por ano.

: ao longo da história, a escola possuía um

prometo de horta desativado há aproximadamente 9 anos. Em 2020, a escola reativou o prometo que.
no momento, atende 35 estudantes(6' ao 9' ano), sob orientação e coordenação do Professor
Francês GaUI

: entre os anos de 2017 e 2018. eln
parceira com o Grupo de Capoeira Abade, a escola desenvolveu a experiência de horta, o prometo
Abadá Orgânico", coordenado pelo ex-aluno da escola, o Mestre de Capoeira, Jogo Lázaro. Em

20 19, o produto- foi extinto, no entanto, a retomada da horta escolar foi prevista no Prometo })olítíco
Pedagógico de 2020, e reativada sob coordenação da Educação Integral e do professor Marcos

nego

t) Quais as ações, alividades para a educação alimentar pala o consumo inteligente
atam implementadas? Quais os resultados? ' '

R: Com a implantação do prayeto de hortas das referidas unidades escolhes. a
processo de educação nutricional inicia-se desde o plantio e consequentemente com o cultivo.
trazendo referências de alimentos naturais e saudáveis comi o conceito de "comida de verdade"

Finalizando o ciclo após a colheita as merendeiras prepaJaill estes alimentos para serem
consumidos na alimentação escolar. Na Educação Integral, o CE Ranchinho, por meio da oficina
de Educação Ambiental desenvolve outras âções no âmbito da horta escolar: a aprendizagem de

higienização.e prepmo das hortaliças, além degustação das mesmas preconizando a formação de
hábitos de alimentação saudável. ' ' " ' ' ''''-'

Na verá:ente da alimentação escolar, a educação nutricional é introduzida com a
oferta do cardápio baseado em todas as diretrízes do Programa Nacional de Alimentação Escolar
(PNAE), que além de contribuir para o rendimento escolar, fomenta as práticas alimentares

saudáveis dos alunos diariamente, constituindo hábitos, por meio da oferta de refeições que
çubranl as suas necessidades nutricionais dui'ante o período letivo. A oferta de alimentos aos alunos
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é enriquecidapela aquisição de produtos da Agricultura Famijiu, trazendo variedades ao cardápio
com produtos de hortifrutículas â.escoa e de qualidade. '

A educação nutricional também é aplicada em ações desenvolvidas pelo setof de
nutrição da alimentação escolar, como

!zgEÊ!!Ê.dg..l11sEéi: Os alunos colocam touca e avental, higienizam as mãos e
preparam seu próprio lanche natural(pão com frango desfiado e alface tomate) e depois degustam.
Na sequência temos a sobremesa - o espetinho de ítutas, onde oferecemos as fintas picadas e o
aluno monta seu espetiiüo e depois degustar também

pescaria: Para incentivar o consumo de peixe que temos no cardápio, fazemos uma
pescaria com peixes de E.V.A e após pescarem todos o$ peixes, os alunos levam simbolicamente

os peixes.para as merendeiras e a refeição do dia temos peixe no cardápio. A aceitação lnelliorou
significativamente.

As atividades acima foram realizadas nos anos de 20 1 7, 20 1 8 e 201 9.
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serem consumidas nas suas respectivas casas. "' '

Atenciosamente

(ji;Êlii,('iÚAKA nOS S.iNIbI
Secretária Municipal da Educação


